



gasNatural

SALVADOR GABARRÓ ANUNCIA QUE EL NUEVO GRUPO FORMADO POR ENDESA Y GAS NATURAL CONTARÁ CON UNA SEDE INTERNACIONAL EN SANTIAGO DE CHILE

- El presidente de Gas Natural se reunió esta mañana en Santiago de Chile con el presidente, Ricardo Lagos, para explicarle personalmente la OPA sobre Endesa que ha presentado la compañía.
- Salvador Gabarró anunció que Santiago de Chile acogerá la sede del área de negocio de Latinoamérica, que contará con 10,9 millones de clientes de electricidad y 4,6 millones de clientes de gas, y supondrá aproximadamente el 32% del EBITDA del nuevo grupo.

El presidente de Gas Natural, **Salvador Gabarró**, explicó al presidente de Chile, **Ricardo Lagos**, que la OPA sobre el 100% de Endesa que ha puesto en marcha el Grupo Gas Natural, permite garantizar el futuro de los activos y las inversiones que esta compañía tiene actualmente en Chile.

Asimismo, el presidente de Gas Natural señaló que “el nuevo grupo continuará otorgando una especial relevancia a Chile, en el contexto de su actividad internacional”. En este sentido, Salvador Gabarró anunció que Santiago de Chile acogerá la sede social del área de negocio de Latinoamérica, que contará con 10,9 millones de clientes de electricidad y 4,6 millones de clientes de gas, y supondrá aproximadamente el 32% del EBITDA del nuevo grupo.

El presidente de Gas Natural destacó que “la nueva compañía será la tercera *utility* privada del mundo, por número de clientes, y la primera compañía de gas y electricidad de España y Latinoamérica, con 16 millones de clientes en Europa y más de 30 millones en todo el mundo”.

GAS NATURAL SDG, S.A.

Av. Portal de l'Àngel, 22 08002 Barcelona Avenida de América, 38 28028 Madrid

Tel.: 93 402 56 88 / 87

Fax: 93 402 58 62

Tel.: 91 589 65 35

Fax: 91 589 65 00

www.gasnatural.com



También resaltó que “el resultado de la operación propuesta por Gas Natural responde a una clara lógica empresarial, ya que permitirá la creación de valor para los accionistas de ambas compañías, la mejora de la calidad de servicio para todos sus clientes y el cumplimiento anticipado de sus objetivos estratégicos”.

Haciendo referencia a la posibilidad de que accionistas de Gas Natural controlaran simultáneamente actividades incompatibles con la distribución eléctrica en el país a través de sus participaciones, Salvador Gabarró añadió: "no hay base para hablar de problemas de competencia o de concentración de mercados regulados en Chile, ya que no existe posición de control en Aguas Andinas ni directa ni indirectamente.”

Gabarró afirmó que “el nuevo grupo será un líder global en los mercados energéticos de gas y de electricidad, con un diversificado *portfolio* de activos, que constituye una plataforma ideal para aprovechar las oportunidades más atractivas de negocio en los mercados en los que las compañías ya están presentes”

Asimismo, recordó que las inversiones previstas por el grupo resultante en el período 2006-2009 ascenderán hasta 17.000 millones de euros, con especial énfasis en garantizar la calidad de servicio y en el aprovechamiento de oportunidades conjuntas de gas y electricidad.

Santiago de Chile, 4 de octubre de 2005